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報告事項３ 鳥取の中心市街地に住んでみて思ったこと 

内容・意見 

・感想等 

鳥取に来て一番初めに思ったことは、「何もないな。」でした。この街

で４年間生活できるのだろうか不安に思い、地元に帰りたいと強く思っ

た時期もありました。しかし、それは鳥取の街を知らなかったからでし

た。そこで私は、まず中心市街地の隅から隅までとにかく歩き回りまし

た。するとこの街には、歴史を感じる建物おしゃれなカフェや喫茶店が

様々な場所で発見できました。また、ホスピテイルプロジェクト（廃病

院を使ってアーティストたちが作品を展示し、それらを無料で観覧でき

る）も存在し、今では歩けば様々な新しい発見があるこの街が楽しく、

住んで良かったと思っております。 

状況写真                                  

 


